
○麻布大学 説明会の様子と生徒の感想 

☆説明を聴講した生徒から麻布大学の方へのお礼と感想 

 2 年 K.R さん 

 本日はお忙しい中説明会を開いてくださりありがとうございました。 

 先日の個別見学会にも参加させていただきました。本日の説明会では前田様の親切丁寧な説明のおか

げで、貴学の特徴や魅力などがとてもよく分かりました。特に、貴学が就職に強く、就職率が 98.7%だと

伺った際には大変驚きました。獣医や臨床検査技師など、専門的な仕事のスペシャリストを生み出すだ

けではなく、食品や環境を学び幅広い分野で働くことができるということに魅力を感じました。食品の

分野でも環境や動物に携わっている人がいることや、データサイエンティストなどの比較的新しい仕事

を学べることが分かりました。食品や畜産の分野でも IT企業への就職があるということに驚きましたが、

ソフトやシステムのデータを集めるには、エンジニア以外にも様々な人材が必要であるので採用が広い

分野にあるということを伺い、納得しました。 

 また、入試方法についてのお話の中で資料に赤線を引いてくださるなど、分かりやすく説明していた

だいたおかげで、英語を重点的に勉強する必要があることが分かりました。最後に教えていただいた「ぐ・

た・い・て・き」にということを忘れずに行動したいと思います。 

本日はありがとうございました。また機会がありましたら、よろしくお願いします。 

 

 

 

2 年 Y.M さん 

 この度は、横浜清風高校で説明をしていただき、ありがとうございました。 

 私は以前、麻布大学の研究説明や研究室見学に伺ったことがあります。ホームページには記載されて

いないようなことを詳しく教えていただき、大学での学びを具体的にイメージすることができました。

各研究室の説明を伺っている際には、どの研究室で学びたいかを自然と考えていました。私にとっては

どの研究室も魅力的で、実際に携わってみたいと思えるものばかりでした。その節はありがとうござい

ました。 

 今回は、麻布大学の就職状況や入試方法を詳しく知ることができました。特に、人と動物との関わりを

一つのものとして考えるのではなく、様々な面から見て学ぶことができるということが印象的でした。

様々な面から物事を学び、多くの職種への就職につなげるという点にとても魅力を感じました。ですが、

私はまだ他の大学の学びについては知りません。そのため、麻布大学を含め、気になっている大学のこと

をさらに詳しく、深く、色々なことに疑問をもって調べていきたいと思いました。 

 本日は、貴重なお話をありがとうございました。また次の機会がありましたら、よろしくお願いしま

す。 

 

 


